

**Erika, étudiante en 1^{ère} année de DUT Réseaux et Télécommunication,
promotion 2014**

- 1. Pourriez-vous vous présenter en quelques lignes et expliquer votre parcours scolaire et professionnel actuel (pour certain !!) depuis que vous avez quitté le lycée ?**

Je m'appelle Erika et je suis actuellement en 1^{ère} année de DUT Réseaux et Télécommunications à l'IUT de Saint-Pierre (site de l'IUT : <http://www.iut-lareunion.fr>).

- 2. Quelles ont été les raisons qui vous ont fait choisir ce cursus scolaire ? Avez-vous eu des regrets dans votre choix ? A quel moment, au lycée, vous êtes-vous décidé à poursuivre dans cette filière ?**

Ayant pris la spécialité ISN l'année dernière pour le baccalauréat, j'ai pu appréhender le monde de l'informatique et de la programmation. Cette spécialité m'a beaucoup plu, c'est pour cela que j'ai décidé de faire ce DUT.

- 4. Que pourriez-vous donner comme conseils aux élèves actuellement au lycée qui doivent penser à leur orientation post-bac ?**

L'orientation après le bac est très importante alors choisissez la filière qui vous correspond le mieux selon vous, même si elle peut être totalement différente de votre formation actuelle. Vous aurez plus ou moins des études longues à faire pour certains, c'est pourquoi il faut choisir une filière dont la formation est susceptible de vous plaire à long terme.

Informez-vous, n'hésitez pas à prendre contact avec les établissements concernés, allez aux Journées Portes Ouvertes (*si la formation vous intéresse, il est toujours mieux de préciser lors d'un entretien que vous y êtes allés, cela montre l'intérêt que vous portez pour la formation*).

N'oubliez pas également que le travail fourni durant les 3 trimestres de Terminale est important pour votre admission car un bon dossier scolaire vous fera gagner plus facilement une place pour la formation souhaitée. Être motivé c'est bien mais avoir un dossier scolaire convenable en plus de ça, c'est mieux !